



Queridas hermanas,

Hoy 5 de febrero de 2024, en nuestra Comunidad Guru Yesu Bhavan, Bangalore (India), a las 17:20 horas el Divino Maestro llamó a la eternidad a nuestra hermana,

SR. M. NIRMALA – TERESA CHOWATTUKUNNEL

Nació el 1 de junio de 1948 en Thiruvambady, Kerala (India).

Penúltima de siete hijos, Teresa conoció a las Pías Discípulas del Divino Maestro y entró en la Congregación en Mumbai el 5 de septiembre de 1965. Al finalizar el noviciado, el 16 de julio de 1969, en Mumbai, emitió su Profesión religiosa y recibió su nuevo nombre: Sr. M. Nirmala, que en hindi significa "pura". El 18 de abril de 1976, de nuevo en Mumbai, emitió su Profesión perpetua.

Después de completar sus estudios y realizar diversos servicios en las comunidades de la India –Allahabad, Mumbai, Chennai, Nellore – fue enviada a Roma. De 1981 a 1986 ofreció su contribución apostólica en algunas comunidades italianas: Camaldoli, Centrale di Zugliano, Ariccia, Altavilla. Luego emprendió un largo período de estudios académicos que culminaron con la Liturgia en el Pontificio Instituto de San Anselmo en 1992. El título de la disertación de la Licencia, que tuvo como moderador a Dom Ildebrando Scicolone osb, explica nuestra vocación específica en la Iglesia: «Eucaristía: "Culmen et Fons", de la vida y misión de las hermanas Discípulas del Divino Maestro según la enseñanza del P. Santiago Alberione».

Al regresar a su tierra natal en 1995, asumió gradualmente funciones y responsabilidades de gobierno: superiora local en Mumbai (1995-1998), consejera regional y secretaria (1997-2000), y nuevamente consejera regional hasta 2004 cuando, tras la creación de la Región en Provincia, fue nombrada superiora provincial (2004 – 2008).

En 2009 fue enviada a la comunidad Jesús Maestro en Jerusalén, para apoyar la misión de oración de intercesión en la Ciudad Santa. Allí permaneció durante un año, aprovechando también este tiempo para su formación espiritual y bíblica. De regreso a la India, continúa desempeñando su apostolado en la animación espiritual paulina y, sobre todo, como superiora de comunidad en Nueva Delhi y en Calicut. Por motivos

de salud, en los últimos años pidió y obtuvo el exonero del cargo de superiora: sentía un estado de cansancio y fatiga cada vez mayor que no le permitía cumplir los compromisos que había asumido.

Sr. M. Nirmala Chovvattukunnel se caracterizó por ser una mujer silenciosa, hasta el punto de parecer en ocasiones introvertida y taciturna. Amante de la oración de adoración, creía en el poder de la oración intercesora por toda la humanidad. Reservada, una hermana de pocas palabras, tranquila y gentil. Por momentos parecía seria, casi estricta, pero tenía un corazón amplio, una sonrisa amable, una mente brillante y siempre estaba dispuesta a ayudar a cualquiera que le pidiera ayuda. Sensible y humana: amaba a los pobres y cuidaba de las hermanas confiadas a su responsabilidad, tanto como superiora local como superiora provincial. Fue directa y valiente al apoyar las iniciativas apostólicas para la Provincia. Su testimonio de vida religiosa como Pía Discípula influyó en su familia, Sr. M. Cecilia Vadakkedath, es hija de su hermana.

El 26 de octubre de 2023, ingresó en el Hospital Nirmala de Calicut durante 15 días, tras lo cual le diagnosticaron cáncer de ovario, que ya había hecho metástasis. Por lo tanto, fue trasladada rápidamente a Bangalore e ingresada en el Hospital St John, donde recibió todo el tratamiento necesario. Vigilada atentamente día y noche por las enfermeras, su estado empeoró progresivamente. Rodeada de la presencia de la superiora provincial, de su familia y de las hermanas, exhaló su último suspiro en paz.

Al concluir el Centenario de la Fundación del Instituto pensamos en ti, Sr. M. Nirmala, unida al numeroso grupo de Pías Discípulas del Divino Maestro que ya forman parte de la Familia Paulina del cielo: intercede por nosotras, por las novicias y jóvenes que están en vísperas de su Consagración a Dios, para que puedan ser fieles y generosas, como Madre Escolástica Rivata, para alabanza y gloria de la Santísima Trinidad.

Sr. H. Hicaela Honeth'